



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>49 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83416070</b>
Prix	<b>505 000 €</b>

Menton

Appartement à vendre (06500)

Deux pièces à vendre sur la commune de Menton, dans un domaine privé au cœur du renommé quartier résidentiel de Garavan. Au troisième et avant dernier étage d'un immeuble moderne, appartement de 49 m<sup>2</sup> en très bon état avec alarme et double vitrage. Composée d'entrée avec placard, lumineux séjour, cuisine indépendante neuve complètement équipée (réfrigérateur, congélateur, plaque de cuisson, four, lave-vaisselle), chambre avec salle de bains, WC séparé avec lavabo, terrasse de 11 m<sup>2</sup> avec belle vue mer panoramique à 180° et placard, spacieux garage avec cave intégrée. Idéalement exposé Sud, ...

*Buying property on the French Riviera, ideally located in Menton, within a private domain of the renowned residential district of Garavan : on the third floor of a modern building, for sale apartment of 49 sqm in very good condition with alarm and double glazing. Composed of hall with wardrobe, bright living room, new fully equipped independent kitchen (fridge, freezer, electric hob, oven, dishwasher), bedroom with bathroom, separate WC with sink, 11 sqm terrace with a beautiful 180° panoramic sea view and wardrobe, spacious garage with integrated cellar. South facing, in a very green and ...*

## EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

